

Prédication ponctuelle

Noël - 13^{ème} prédication

Hébreux 1.14

Les anges au service de Jésus

Lectures : Luc 2.8-15 ; Hébreux 1.1-14

Passage biblique du jour

*Ne sont-ils pas tous des esprits au service de Dieu,
envoyés pour exercer un ministère
en faveur de ceux qui doivent hériter du salut ?*

Hébreux 1.14

*Prochaines rencontres de l'Église Réformée Baptiste de Neuchâtel
voir le site www.erbn.ch sous agenda*

Pour contacter le pasteur, Timothée Wenger :
tél 079 426 97 26, pasteur-tim@reformeesbaptistes.ch

Vous trouverez le document complété sur le site www.erbn.ch dans la partie « Prédications - dimanches ».

Les anges au service de Jésus

1. Les anges sont créés par Jésus

Si Dieu a créé toutes choses, cela signifie qu'il a créé les anges aussi !

Les anges qui n'ont pas péché ne sont pas déçus et adorent Dieu parfaitement depuis leur création jusqu'à maintenant.

Les anges qui se sont révoltés contre Dieu que l'on appelle aussi les démons n'ont pas de retour possible, aucun moyen de Salut ils sont réservés pour le jugement (Mt 25.41; 2P 2.4).

Les anges que l'on peut aussi appeler les messagers ou envoyés de Dieu.

Nous pouvons apprendre des anges restés fidèles à Dieu la soumission, l'intégrité et la loyauté sans faille envers Dieu.

2. Les anges au service de Dieu pour la gloire de Jésus

Il est assez évident que les anges sont dans une grande joie lors de la naissance de Jésus et qu'ils ont un profond respect pour Dieu.

Nous comptons une dizaine d'interventions d'anges qui nous sont rapportées en lien avec Jésus, chaque fois l'attitude et les paroles des anges lui sont favorables et un grand respect s'en dégage.

Les anges étaient focalisés sur Jésus-Christ et même lorsqu'il est parti, leur rôle continue d'être vécu dans l'objectif de faciliter l'annoncer de l'Évangile de Jésus-Christ.

3. Les anges en faveur de ceux qui doivent hériter le salut

C'est Hébreux 1.14 qui indique le plus clairement le rôle des anges envers les élus, ceux qui croient en Jésus-Christ, en qui le Saint-Esprit habite et qui héritent du salut.

Ces sept fois sont les fois où il est question de la présence d'ange en lien avec des personnes dans le Nouveau Testament en dehors du lien direct avec Jésus (Ac 5.19; Ac 8.26; Ac 10.3-6; Ac 12.11-16; Ac 12.23; Ac 27.23; Ap 1.1).

Dieu avait placé ses anges autour de ses servantes pour les garder, c'est un des hommes qui avait voulu les attaquer qui a témoigné avoir vu ces soldats protecteurs.

4. Jésus est plus grand que tous les anges

Dans l'apocalypse Jean tombe au pied d'un ange pour l'adorer celui-ci réagit tout de suite en lui disant de ne pas l'adorer (Ap 19.10; 22.9).

Jésus n'a pas empêché Thomas de l'appeler son Dieu.

Jésus est supérieur aux anges dans une multitudes de domaines et le texte de Hébreux 1.1-14 que nous avons vu tout à l'heure le développe.

Ne nous laissons jamais tenter par l'adoration des anges, par la recherche de contact avec les anges, ou par quoi que ce soit qui nous fait rechercher leur présence comme le Nouvel Age par exemple en fait la promotion (cf Col 2.18).

C'est remarquable que parmi les interventions angéliques, si fréquentes dans l'Écriture, il n'y en a pas une seule qui ait été directement sollicitée par des hommes.

Conclusion

Aucun ange n'a le pouvoir de te pardonner, de te purifier et de te transformer, seul Jésus-Christ qui est supérieur aux anges pourra le faire.

Questions de réflexion

1. Comment les anges peuvent t'inspirer pour vivre d'une manière qui plaît à Dieu ?
2. Peux-tu donner quelques éléments qui montrent que Jésus est supérieur aux anges ?
3. Comment vas-tu être un témoin de Jésus pendant ces fêtes de Noël cette année ?